
Assemblea della Provincia d’Italia 

 

16 Dicembre 

Cammini 4 e 5, Situazione economica della Provincia: Dialogo sulla gestione dei Centri e loro 
futuro 

E’ iniziata la nostra 4° giornata di Assemblea con la preghiera comunitaria delle Lodi ed 
Eucaristia, a seguito il lavoro personale sui Cammini 1, 2 e 3 per riflettere sul lavoro fatto e 
per la programmazione per il prossimo triennio.  

Alle ore 10 sono arrivati i Direttori dei Centri di Viterbo, Ascoli Piceno e Albese. Sr. Asunciòn ha 
letto il saluto della Sup. Generale perché per motivi inderogabili si è dovuta assentare nella 
mattinata.  

La Madre generale ha infatti sottolineato come da qualche tempo nel sessennio siamo 
chiamate a fare una valutazione … “è una occasione – ha detto - per fermarsi e guardare 
indietro, riconoscendo tutto il bene che, come comunità ospedaliera, abbiamo realizzato a 
favore della persona che soffre; per fermarci a guardare avanti, progettando il cammino da 
percorrere  per continuare ad essere fedeli alla missione che abbiamo ricevuto dalla Chiesa 
e dalla Congregazione: rendere presente nel mondo Gesù, che attraversò questo mondo 
come Samaritano dell’umanità, facendo del bene e sanando gli infermi”. Nel suo discorso 
ha anche sottolineato l’impegno “di formazione a livello d’identità e cultura ospedaliera per 
tutti i collaboratori, non siamo infatti soltanto un’Istituzione che offre un servizio alla 
società, lo dobbiamo fare a partire del nostro essere coinvolti in un progetto comune, 
cercando le risposte migliori e creative ai bisogni delle persone sofferenti”. …Ha poi 
ricordato come “nel Documento capitolare affermiamo che la “ristrutturazione porta con sé 
una riorganizzazione delle Strutture e l’elaborazione di un nuovo assetto della 
Congregazione …. Ci riorganizziamo per un bene superiore e per servire meglio i nostri 
fratelli”    

Hanno subito preso la parola i due Direttori che in modo chiaro e professionale  hanno 
presentato la situazione economica e patrimoniale dei Centri con i Cammini 4 e 5.  

Al termine il Dott. Badolato ha riferito sulla Fondazione per la ricerca Forispsi, grazie alla quale 
in questo triennio ha contribuito alla realizzazione di alcuni corsi di formazione per i nostri 
collaboratori e per far conoscere i nostri Centri grazie anche a contributi di privati e al 
5/1000 sulla detrazione delle Imposte. 

Al termine del giorno la Madre generale ha chiesto ai Direttori cosa pensano per un futuro 
prossimo della gestione dei nostri Centri. Vengono brevemente prese in considerazione 
varie possibilità ma rimane aperta la questione che comunque sarà ripresa in altre sedi. 

Partiti i Direttori, l’economa provinciale Sr. Maria Agnese Malgieri, ha presentato il Centro della 
casa di Nettuno e lo stato economico e patrimoniale della Provincia.  

Sr. Annamaria Chiaia ha poi preso la parola e ha brevemente presentato una relazione 
sull’Associazione ONG-ONLUS, SoliS con i vari progetti e corsi realizzati lungo il triennio. Si 
sottolinea comunque la necessità di rivedere lo Statuto affinché risponda ai nuovi criteri e 
secondo il Manuale della Congregazione.  

 


